

Le 24 mars 2020

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Coronavirus : point de situation au 24 mars 2020 en Guadeloupe

- > Ce mardi 24 mars, la Guadeloupe compte **73 cas confirmés** de coronavirus, 11 de plus qu'hier.
- > Parmi ces cas confirmés, **20 patients** sont **hospitalisés au CHU** : 7 patients en réanimation et 13 au service des maladies infectieuses et tropicales.

**Poursuivez votre confinement, ne sortez qu'en cas d'absolue nécessité,  
respectez les mesures barrières!**

Si vous revenez en Guadeloupe, respect absolu de la quatorzaine !

Ne baissons pas la garde et continuons toutes et tous pour aider nos professionnels de santé, pour lesquels nous avons une pensée particulière ce jour.

*Des informations sur des thématiques complémentaires seront transmises par communiqué de presse dans l'après-midi.*

Face aux infections respiratoires, il existe des gestes simples pour préserver votre santé et celle de votre entourage :



Se laver les mains  
très régulièrement



Tousser ou éternuer  
dans son coude



Utiliser des mouchoirs  
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,  
éviter les embrassades



Porter un masque quand  
on est malade

Numéro d'information : 0 800 130 000  
24h/24 - 7j/7

[www.gouvernement.fr/info-coronavirus](http://www.gouvernement.fr/info-coronavirus)

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



[www.guadeloupe.gouv.fr](http://www.guadeloupe.gouv.fr)



[facebook.com/prefecture.guadeloupe](https://facebook.com/prefecture.guadeloupe)



[Twitter.com/prefet971](https://Twitter.com/prefet971)



[www.instagram.com/prefet971](https://www.instagram.com/prefet971)